

ANUNCIO

D. PEDRO ESCUDER HABA, ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE VALENCIA DE LAS TORRES. (BADAJOZ).

<u>HACE SABER</u>: Que siguiendo con la línea de mantener informada a la población sobre las circunstancias que nos pueden afectar en relación a la pandemia por la Covid-19, se informa de lo siguiente:

Según me informan desde el Consultorio Médico, hay una persona residente en este municipio que ha dado positivo. Se encuentra en cuarentena y se han adoptado las medidas sanitarias oportunas.

Quiero recordar e insistir en que se sigan manteniendo todas las recomendaciones de seguridad para evitar contagios (uso de mascarillas, distancia social, lavarse a menudo las manos....etc).

Sabemos por experiencia las consecuencias de los contagios. Pongamos todos de nuestra parte para no volver a sufrirlas.

En Valencia de las Torres, a 3 de marzo del año 2.021 EL ALCALDE